
正直的生活 

弟兄姊妹平安！转眼又是星期五了，大家过得都好吗？2018 年的第一个

月也飞快的过去了，希望这一年你已经有了一个美好的开始，让你对新

的一年拥有极大的热情，对这一整年的收获和福分都充满了盼望。 我们

教会也走入第十个年头了。多年来我们一直在为教会的成长与复兴祷告，

也盼望着新的一年带给我们一个极大的突破。我们盼望复兴，但复兴是

什么样子的？复兴会带来哪些新的挑战？感谢神，这些问题都能够在圣

经里边找到一些答案。使徒行传第八章记载到，在撒玛利亚有一个大复

兴。因为圣灵的工作，很多人欢喜快乐的信了耶稣。当地有一位专门行

邪术的人，名叫西门，因为看见使徒们所行的神迹，非常羡慕，也就受

洗进入了教会。但他却是一个不信耶稣的信徒，他的目的只是为了得到

他想要的好处，也就是得到使徒们行神迹奇事的那种能力。 

神迹奇事是否能成为我们信仰的根基？魔鬼撒旦也有超自然的能力，我

们要不要因为他的能力就跟随他呢？有时候人们会操练一些邪术巫术之

类的事情，然后说：那里面真的有能力，真的有事情发生。但是发生的

事情却是魔鬼撒旦的作为。有一位宣教士讲了这样一个故事。在非洲的

丛林里有一个巫医。这个巫医信耶稣了，就生起了一堆篝火，要把他行

巫术时所用的器具都烧掉。在这个器具当中有一些葫芦，有一些羽毛之

类的东西粘在上面。这位传教士特别好奇，就说，“在我的家乡那里，

人们从来没有看过这一类的东西。你把这些东西给我好不好？我要把它

们带回去，给那里的人们看一看。”但是那位巫医说，“不行，因为在

它们里面有能力。”宣教士说，“我才不怕呢，我不信这些。我只是想

把它们带回我的家乡去，让那里的人们看一看迷信是什么样子的。”宣

教士就把那些葫芦带走了。在他们回去的路上，他们需要停下来露营。

但是在半夜时分，他开始听见帐篷里面有一些激烈的响动。他往帐蓬中

间一看，原来他放在那里的那些葫芦，正在震动跳跃，散发出一种邪恶

的力量。这时他才知道，自己有多么无知。他马上就生了一堆篝火，把

那些葫芦烧掉了。在这个世界上，确实有那些邪恶的超自然的能力。如

果有一些占星术士，一些算命的人，一些巫师巫婆，做了一些你不能理

解的事情，不要因为你觉得他们的能力是真是的，就马上就跟随他们，

你反而应该远远的逃离。 

有 7千 7百万美国人是在婴儿潮当中出生的，这其中有三分之一的人号

称自己是基督徒。这些“基督徒”中，有一半的人相信，这个世界上的

所有的宗教都是好的，都是真实的，都是平等的。在这些“基督徒”当

中，有三分之一的人说，他们相信轮回和占星术。这些人实际上说，我



是一个基督徒，但是我不一定相信圣经里的教导，也不一定相信耶稣是

通往天堂的唯一道路。很多人都号称自己非常属灵。不知道你们有没有

遇见过这样的人，他们会说， I’m not religious， but I’m spiritual。

（我没有宗教，但是我很属灵。）他们自以为属灵，但是却没有那种得

救的信心。假设你已经走到了生命的尽头，站在上帝的面前。上帝问你，

为什么我要允许你进入我的天堂？你会怎么说呢？也许你会说，我加入

了一个教会，我每个星期都去参加主日崇拜，我参加教会的服事，我给

教会做过奉献。这些还不够吗？也许够，也许不够。我不确定上帝会不

会因此就让你进入他的天堂。但是还有一个更好的，更有把握的答案。

你应该用上帝自己的话来回答：“耶稣说：我实实在在地告诉你们，那

听我话，又信差我来者的，就有永生，不至于定罪，是已经出死入生了。”

（约翰 5:24）你要说，因着上帝的恩典和应许，因着主耶稣基督流出的

宝血，因着我对耶稣的信心，我相信我可以进入天堂。那时天堂的大门

就会为你打开，上帝会说，“进来吧！来享受你主人的喜乐。” 

有一位女士在自己的家中，有人来敲她的门。她打开了门，门口站着一

个男人。这个男人就问他，女士，你认识耶稣吗？女士很紧张，后退了

两步，张口结舌，感觉到特别的难堪，就一下把门关上了。那个男人就

低下头，走开了。过了一会儿她的先生回来了，这位女士就把这个事情

讲给她的先生听，说，“有一个男人来敲我们的门，并且问了我一个问

题，你认识耶稣吗？可是我不知道该说什么，我就当着他的面把门关上。

我真是感到很抱歉。我真希望我还能够遇见他，跟他说对不起。”这位

先生说，“怎么可能向他道歉了？你本来就应该把门摔在他的脸上。他

有什么权利问你这样一个问题？你为什么没有告诉他，我们是这个城市

里面的一个最大的，最有影响力的教会的成员？”女士说，“他没有问

我这个。他只是问我认不认识耶稣。”先生又说， “那你怎么没有告诉

他，我们是这城里有名望的人，我们有很好的名声，我们在这里的社区

非常受尊重？”太太说：“可是他没有问这些。他只是问我，你认不认

识耶稣？” 

弟兄姐妹们，这也是我今天要问你们的问题－不是问你是哪个教会的成

员，不是你在众人面前有怎么样的形象和名声，不是你有怎么样的举止，

行为，风度和修养，甚至不是你觉得自己是不是一个基督徒。而是你到

底认不认识耶稣？你有没有得救的确据？而这个确据，是上帝今天就要

给你的。 

愿神赐给大家又一个平安美好的周末！ 

 韩珂 



 


